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議  事  録 

 

会合名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2017年度 第 1回四役会 

開催日時 ： 2017年 5月 27日（土）  18時 30分～22時 00分 

開催場所 ： 未来創造スペース～MIRAI AGEO～ 

出席者 

(敬称略) 

： 四役（８名）→石川（８期）、田中（４期）、村松（４期）、加藤（10 期）、早坂

（13期）、山本（20期）、森下（24期） 

オブザーバー（１名）→前島（１４期） 

作成日 ： 2017年 5月 27日 （作成者：山本・20期） 

テーマ ： 2017年度第 1回理事会に向けた四役会 

※議事録記載上、出席者の敬称は省略した。 

会長の石川が進行役として議事を開始した。 

 

議事 

○議長：石川 

○書記：山本 

○出席者数確認：８名（議長含む。オブザーバー１名。議決権７名） 

 

◆議案第１号 2016年度事業報告 

○1 一般活動報告 

・（石川）本紙の通り。 

 

○2.1 会報誌編集委員会 

 ・（早坂）2016年度に会報誌継続購読料の返金希望者が1名おり、全額返金した。また以前より懸

念されていた製作スタッフへの負担も軽減され、安定的な発行が可能な体制が整いつつある。 

 

○2.2 会員名簿維持管理委員会 

・（田中）2016年度卒業の30期生748名の正会員を会員名簿に追加した。名簿維持管理のため、設

備更新を行った。また市町村合併に伴う住所変更処理を行った。 

 

○2.3 ウェブサイト維持管理委員会 

・（加藤）本紙の通り。旧サーバー（arena）の解約が、予定の2016年度3月末より遅れている。 
 

○2.4 ホームカミングパーティ運営委員会 

・（山本）2016年度10月1日（土）に20期生を対象としたホームカミングパーティーを開催した。

事前に未来へのはがきを郵送返却したが、住所不定で戻ってきたものに関して当日返却した。

ホームカミングパーティーの周知を未来へのはがきとともに、FB・Lineで行った。Lineでの周

知がとても有効だった。 

・（村松）卒業生に書いてもらう未来へのはがき回収方法について、学校側へ回収方法などの流

れを記載したマニュアルを作り、同窓会までしっかり回収できるように体制を整えた方がよい

のでは？ 

・（石川）昨年度回収した流れなどを確認した上で、マニュアル作成を検討する。 

 

○2.5 先輩と夢を語ろう実行委員会 
・（石川）別紙の開催報告の通り、講師への質問が時間ぎりぎりまで続くような活発な活動になってき

た。学校側も県に報告する主要事業の１つとしている。高校側からも継続して行って欲しいと言われ

ている。また数年前から保護者も参加できるように、３者面談の日で開催しており、保護者の参加数

も増えてきている。講師の中で、保護者に向けた進学相談などを行ってもいいのではないか？と意見

も出てきている。 
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○2.6 年次活動推進委員会 
・（石川）本紙の通り。新入理事歓迎会を2017年3月26日（日）に加須カレー研究会主催のBBQ会場で行

い。新入理事との交流を深めた。昨年の卒業生（30期）も参加し、とても良い雰囲気で終了した。 

 

○2.7 いなじん交流推進委員会 
・（石川）本紙の通り。いなじん交流推進委員会では、参加者から会費を集め、同窓会費を極力使わな

いようにしている。また委員長の畠山が昨年度限りで引退となる。 

 

○2.8 会則改正検討委員会 
・（石川）本紙の通り。 

 

○2.9 同窓会30周年記念事業実行委員会 
・（村松）本紙の通り。最終的な実行委員会の組織図を添付。これは次回何年後になるか分からない

が、次回記念事業を開催するときに参考となれば良い。また資料が膨大なため添付していないが、会

計報告の詳細は同窓会ウェブサイトに掲載している。アンケートには書かれなかったが、「大人の」

というタイトルのため、子供を連れて行っても良いのか悩んでしまい、行きづらかったという声があ

った。仮称のままで来てしまったため、次回は「いなほ同窓会」など別の名前を考えたいと思う。 

 

○議案第１号は全員賛成により承認された。（※賛成票8票うち有効投票者数は7名。以下同様） 

 

◆議案第２号 2016年度決算報告（案） 
・（森下）先日、決算報告書（案）が完成した。別紙に特別会計（会報誌継続購読事業）収支計算表が

抜けており、理事会に向け追加する。専門委員長からの個人立替金精算書の提出や同窓会誌継続購読

料の対応が遅れたことがあり、未収金・未払金が発生してしまった。各委員会の収支報告フォーマッ

トや決算作業のスケジュールを明確にすることで、本年度決算では未収金・未払金をなくしていきた

い。 

 

○議案第２号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第３号 2016年度監査報告（案） 
・（森下）本日、監事１名により会計監査を受け、問題なしだった。もう１名の監事と都合を合わせ、

理事会までに会計監査を受ける。 

 

○議案第３号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第４号 2017年度事業計画 

○1 一般活動計画 

・（石川）大宮・浦和近辺のコミュニティセンターの予約が取りにくいため、本年度の理事会は県活を

メイン会場にしたいと考えている。総会についても、13時から開催すると生徒の展示が見られないと

いう意見が出ていることから、夕方から県活で開催する。詳細については本紙の通り。 

 

○4.1 会報誌編集委員会 
・（早坂）本紙の通り。 

・（石川）本年度の特集は面白い内容になっている。 

 

○4.2 名簿管理委員会 

・（田中）本紙の通り。 

 

○4.3 ウェブサイト維持管理委員会 
・（加藤）昨年度解約予定だった旧サーバー（arena）の解約が6月末になる。 

 

○4.4 ホームカミングパーティー運営委員会 
・（石川）昨年度はホームカミングパーティー運営委員会の中に、未来へのはがき事業を移行したがう

まく運営出来なかったため、本年度は運営委員長がとりまとめ仕切っていく。2017年7月16日に委員長・

昨年度実行委員・本年度実行委員を交えて引継ぎとスケジューリングを行っていく。 



3 

 

○4.5 先輩と夢を語ろう委員会 
・（石川）2017年11月の第3木曜日に開催予定。7月までに学校側から開催候補日の連絡が来てから、開

催日を決定する。その後講師にエントリーシートを記入してもらい学校モールに掲示する。イベント

チラシも作成し、当日まで配布する。 

・（山本）昨年度の参加した学生の学年構成はどんな感じになっているのか？ 

・（石川）具体的に把握していないので、今度確認する。印象では3年生の受験生は予備校などで忙し

いためか、ほとんど参加していない様子。 

・（加藤）１・２年生が多い印象。 

・（村松）部活動の顧問の先生を捕まえ、協力してもらってはどうか？ 

・（石川）検討する。講師の金子さんから保護者向けの講義を提案して頂いている。 

 

○4.6 年次活動委員会委員会 
・（山本）本紙の通り。 

・（石川）理事の中で全く理事会に参加していない人も多くいるので整理してもいいのではないか？ 

・（山本）本年度の活動の１つにしたい。 

・（村松）理事に同窓会活動に積極的に参加してもらうため、委員会に入ってもらいたい。 

 

○4.7 いなじん交流推進委員会 
・（石川）本紙・別紙の通り。もっと活発に活動していきたい。先週いなじんたまりBarの内容を会議

した内容を別紙にまとめている。 

・（山本）白寿のバスツアーが抜けている。伊奈学生だけを集めるのは大変だから、伊奈学生が主体の

イベントを増やしてはどうか。 

・（田中）そういったイベント告知のため、メルマガ出せないか？ 

・（加藤）出せます。 

・（田中）そこを仕組み化していきたい 

・（オブザーバー前島）今まで知らなかったが、いろいろなことをやっていてすごいと思った。 

 

○4.8 会則改正検討委員会 
・（石川）本紙の通り。 

 

○議案第4号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第５号 2017年度予算計画（案） 
・（森下）本紙の通り。備品費の備考に昨年度購入したものが入っているので修正する。 

 ・（村松）単年度あたりの収支はどうなっているのか？ 

 ・（森下）支出の予備費を引いた金額と収入の金額を比較すると、100万以上の赤字になっている。 

 ・（石川）任期中に予算の時点でも黒字化まではいかなくても赤字を減らしていきたい。 

 

○議案第5号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 6号 2018年度事業計画（案） 

○1 一般活動計画 

・（石川）本紙の通り。 

 

○2.1 会報誌編集委員会 
・（早坂）本紙の通り。 

 

○2.2 名簿管理委員会 

・（田中）本紙の通り。 

 

○2.3 ウェブサイト維持管理委員会 
・（加藤）本紙の通り。 

 

○2.4 ホームカミングパーティー運営委員会 
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・（石川）本紙の通り。 

 

○2.5 先輩と夢を語ろう委員会 
・（石川）本紙の通り。 

 

○2.6 年次活動委員会委員会 

・（山本）本紙の通り。 

 

○2.7 いなじん交流推進委員会 
・（石川）本紙の通り。 

 

○2.8 会則改正検討委員会 
・（石川）本紙の通り。 

 

○議案第6号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 7号 2018年度予算計画（案） 
・（森下）本紙の通り。備品費の備考に2016年度購入したものが入っているので修正する。 

 ・（早坂）Inajin Vol.40（1学年増加分）の製作費（案）を出すので、事業費の予算を変更してほし

い。 

 ・（森下）会報誌印刷費・通信費に関して製作費（案）が届き次第調整し、理事会に向け調整する。 

 

○議案第7号は全員賛成により承認された。 

 

◆人事案 2017年度役員人事 

 ・（石川）本紙の通り。理事会に向け、欠員部分等調整する。 

○2017年度役員人事は全員賛成により承認された。 

 

 

◆人事案 2018年度役員人事（案） 
 ・（石川）手書きの別紙の通り。同窓会組織図を大きく変更し、副会長の下にいくつかの委員会を設置

する。会計は会長直下の独立制とする。また今までの組織図では会員が明記されていなかったため、会員

を明記する。 

 ・（田中）名簿管理委員会についてだが、名簿管理の担当が不慮の事故等で職務が出来なくなった時を

想定するとマニュアルのようなものを作り、会長もしくは副会長と共有する必要があるのではないだろう

か？ 

 ・（加藤）SSDなど暗号化したものを復元することは極めて不可能に近い。万が一のためを考えて対応

したほうがいいのではないか？ 

・（田中）マニュアルの制作を進めていきたい。 

 ・（森下）会計が 1 人だと引継ぎに苦労するので会計主任（案）の下に会計補佐（案）を設置し、引継

ぎを 1年かけて出来るようにしたい。 

 ・（早坂）これから委員長の名刺はどこが製作するのか？ 

 ・（石川）現時点では Web サイト管理委員会長がデータ管理し、製作を行うことが理想ではないか？ 

○2018年度役員人事（案）は全員賛成により承認された。 

 

◆その他報告事項 いなほ基金の廃止について 
・（森下）2016年9月の総会で、いなほ基金の口座の残高1,061円を一般会計に繰り入れることを提案

し、承認されたが、同口座が2016年10月末で休眠口座に確定し、休眠口座管理手数料がかかることと

なった。休眠口座管理手数料は口座から引き落としとなるが、残高不足により預金残高を休眠口座管

理手数料の一部としたうえで同口座の解約となったことを報告する。 

 

○いなほ基金の廃止については全員賛成により承認された。 

 

上記のとおり議案の審議を終了し、議長の石川が閉会を宣し、本会は終了した。 
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以 上 

 

 


